

**わちゅばやみそ完売しました！**

仕込みから4か月あまり経過した1日（金）、「わちゅばや みそ」の販売会が行われた。

みそは、生徒7人がそれぞれに作成。味や香りが異なるものに仕上がっていた。そのため、みその製造に詳しい職員が、「ほんのりあまい」「おにぎりにあう」など特徴ごとにそれぞれをネーミング。一番人気は「元気が出るみそ」だった。生徒、職員らの威勢の良い声が校内に響きわたること約20分、計80個が完売。生徒らは、注文を聞いて商品をビニール袋に入れたり、お金の受け渡しをしたりと、大忙し。2月の幕開けが充実した一日となった。



**給食の歴史を学ぼう**

**学校給食に感謝の気持ちを**

1月30日（水）、中学部集会が行われた。今回のテーマは「給食の歴史」。この学習は、同月24日から30日の期間が、「全国学校給食週間」であることにちなんだものだ。

生徒たちは、給食がいつ頃から始まった



保護者や職員で賑わう販売会場。

たのかなどをクイズ形式で学んだ。  
歴史クイズの後は、生徒たちの日頃の思いを「感謝状」にし、栄養教諭と調理師に贈呈した。



栄養教諭、調理師さんを囲んで記念撮影。



栄養教諭、調理師さんに感謝の気持ちをつたえました。